

上越市だより



ジュニアゴルフで日本代表

高田聖斗(まさと)君

三歳からゴルフを始め、今ではハンディー・セブン。ドライバーの飛距離は二八〇ヤード。

七月に米国コロラド州で開催されたアメリカジュニア大会に高田聖斗(まさと)選手(本町二丁目、城東中三年)が日本代表として出場しました。

八月に「霞ヶ関カントリー」(一七一東コース)で行われた日本ジュニア中学の部で初日七八、二日目六九、プラス五で回り、

コースで優勝しました。

中学卒業後地元を離れ福井の北陸高から中大に進学後、日立サンロッカーズに

五位入賞。因みに優勝者は七十・七三でプラス一。

郷土出身には金井清一プロがいます。

金井プロの根性とマナーを持ち合わせれば鬼に金棒です。注目して下さい。将来が期待される郷土のプレイヤーです。

日本バスケ界のホープ

五十嵐圭選手

直江津・春日新田小・東中出身の「日立

サンロッカーズ」五十嵐圭選手が八月に

行われた世界選手権大会に出場しました。

試合は一勝四敗でしたが、一八〇センチ、六十七キロの体格を生かしスピードあるドリブルでの得点多くチームに大貢献しました。

中学卒業後地元を離れ福井の北陸高から中大に進学後、日立サンロッカーズに



義の塩づくり体験

上越市立谷浜小学校六年生が九月に谷浜海岸で昔ながらの塩作りを体験しました。

観光協会の指導を受けながら、びびらで筋を付けた塩田に海水を均一にまき、塩分を含んだ砂をかき集めるなど一連の作業を体験しました。かつては盛んに塩作りが行われていましたが、再び「義の塩」として地域の伝統を守ろうとしておりま

す。

所属、男子日本代表のポイントガードとして活躍中です。

平成二十六年度の完成を目指して工事はおむね順調に進んでおります。飯山トンネルの上越側出口(板倉区)から脇野田の新駅周辺に向かう熊川新田下米沢中島新田、広島上新バイパスB-Vの各区間は竣工しました。関川をまたぐ橋梁は渴水期の秋からの着工予定です。新駅予定地周辺では弥生時代の釜蓋遺跡の発掘作業による設計変更をしながら進められています。



北陸新幹線建設進む

柴田長俊さん

現代日本画壇で活躍するJネット理事柴田さんの「柴田長俊・こころの光景」展が十一月十一日から十二月二十二日迄、上越市立総合博物館で開催されておりま

す。今回は故郷の風景を描いた「頬城野十景」、「祈りの風景」、「良寛の風景」など三十七点を展示しております。

頬城野十景は青田川の桜や高田公園の夜景、はさ木など失われた風景もあり、「自分の心の中残っている風景を造形的に表した」と話しておられました。



映画「ふみ子の海」原作本の新版

市川信夫さん

児童福祉文化賞を受賞した市川信夫さんの「ふみ子の海」新版が発売されています。

新版は五百ページ。映画「ふみ子の海」の主人公鈴木理子さんが上下浜の海岸でたずむカバー写真を使い、本文の文字はゆつたりと組まれ、漢字には振り仮名付きで読みやすくなっています。理論

市川信夫さん

社会、定価二千円で上越市内で発売中。

「くびき野ものがたり」出版

杉きみ子さん

児童文学作家の杉きみ子さん、上越夕イムス連載の「くびき野ものがたり」が一冊の本になり発売されています。挿絵は杉さんと名コンビの村山陽さんが担当、杉さんが愛情を込めて故郷上越に贈る珠玉の作品集です。



この写真である。
私はしばらく週上する鮭を見ていた
が周辺の住民は興味がないのか、全く
気付いていない様子である。

多くはペアで、浅い水深の中を上流目
指しており、なかには長旅で白く傷つい
た痛ましいものもいた。

早速カメラを取り出し、撮影したのが
この写真である。

鮭が儀明川を週上！
十月二十七日の夕方、高田駅から帰京
しようと儀明川のほとりを歩いていたら、
大きな鮭が何匹も週上しているのが目に
入り、正直、大変驚いた。

歩きながら数えてみると三十匹は軽く
超えていた。

それを立てるお仕事です。特にお墓をお守りする
実家が無い方へのサービスを広めようと
しております。「お墓は『先祖様との縁の
要』心を込めてお参りします」と仰ってい
ます。貴方はどうなされますか。



利用しない手は無いだろと思つう。
せめて、駅前の橋の欄干にでも「鮭が週
上しているのが見られます。」などの高札
をしておきます。JR新潟駅でも、JR新潟駅
では如何かと思つう。

上流の産卵場所にスベースを確保し、
水中カメラで産卵の様子を見せられるよ
うな施設があつたら良いのでは。さらに
その映像をインターネットの動画で放映
しては如何かと思つう。

鮭が週上するそうだから、併せてPRし、
鮭の帰る美しい街のイメージをアピール
したら良いのではないだろうか。

(和)

鮭の週上は北海道の石狩川をはじめ各
地で貴重な観光資源になつていて。
新潟県内でも阿賀野川や村上の三面川
の週上は有名で、多くの観光客が見物に
訪れる。Jネットの会報でも掲載したこ
とのある桑取川も最近は多くの観光客を
集めている様である。このような貴重な
観光資源が街中の川にあるのだからこれ

